

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Cambasque

De : MA GERAT <geratma@gmail.com>

Date : 02/03/2020 12:00

Pour : pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Bonjour Monsieur le Commissaire Enquêteur,

En tant qu'actionnaire de la société EAUMEGA j'ai participé à un fabuleux projet d'implantation et de rénovation de centrales hydroélectriques de hautes chutes dans les Pyrénées et dans les Alpes pendant près de 10 ans. Or ce projet a été présidé par Gil Adisson, porteur du projet Cambasque de même nature.

Pourquoi fabuleux?

1 Ce mode de création d'énergie est VRAIMENT VERT. C'est du vrai développement durable car l'outil industriel créé à une durée de vie très longue comparée à d'autres énergies vertes. Cela ne pollue pas en exploitation et n'a pas un coût énorme de déconstruction.

2. C'est un moyen d'exploiter les ressources locales sans les abîmer et de manière RENOUELABLE par nature.

3. Cela répond à un vrai BESOIN de la population et de la collectivité en ayant un COÛT COMPLET bien moindre que d'autres formes d'énergie

4. Cela augmente localement l'INDEPENDANCE ÉNERGÉTIQUE

5. Cela dote votre région d'emplois industriels, vraie valeur ajoutée pour l'économie locale.

6. Enfin cerise sur le gâteau. Ce projet est mené par Mr Adisson qui nous a prouvé pendant 10ans son remarquable génie pour trouver les bons endroits, avoir les bons fournisseurs, avoir toutes les capacités de chef de projet et compétences techniques pour mener à bien un projet de cette envergure!

Venant du monde industriel (j'ai travaillé près de 30 ans à Airbus dans le développement d'avions), j'ai beaucoup admiré la qualité le savoir faire et la maîtrise dont a toujours fait preuve l'équipe présidée par Monsieur Adisson pour être à même de faire des entrées en service de nouvelle centrale dans les temps, au coût fixé et avec une qualité de fonctionnement irréprochable!

Je reste à votre disposition pour de plus amples informations.

Marie Antoinette GERAT actionnaire EAUMEGA.